
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋が一層深まり、暦は立冬へと近づいてきました。朝に霜が降りて、グッと冷え込んだところもあ
りました。朝晩の寒暖差が違うので、ちょっとでも寒いと感じたら羽織る物を着るなどして、体調
管理にくれぐれも気を付けてほしいと思います。冬と言えば、イルミネーションが各地で始まりそ
れに沿った催しも開催されます。初めて三田へ引っ越してきた時の冬に、家族揃って神戸のルミナ
リエがあることを知り、どんなんかなと想像しながら電車で向かいました。ライトアップがとても
綺麗で鮮やかに光っていた事を覚えています。今年もルミナミエが開催されるようなので、行って
みようかと思います。興味のある方は、ぜひ足を運んで見て下さい 

今年も残すところ 1 か月となりました 今年もあすなろを応援して頂きましてありがとうござい
ました。来年も引き続き宜しくお願い申し上げます。よい年を迎えて下さいね 

今年も沢山の方々にご購入・ご賞味して頂きまして、誠に有難う御座いました。 

来年も引き続き、新鮮で美味しい黒枝豆を目指して、育てて参りますので、今後とも

応援を宜しくお願い致します。12月は黒豆を販売しますのでそちらの方も 

宜しくお願い致します 

業者の方と施設の方に柿を沢山販売する事ができました。 

来年こそは皆さんも買って下さいね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、新鮮組のメンバーのうちＨＹさんとＯさんと一緒に、地元の秋祭りに行って来ました。Ｏさんは富

士が丘の祭りにあることを知らなかったので、私がチラシを見せたところ一緒に行くことになりました。 

フラワータウン駅で待ち合わせをして、現地まで会話を弾みながら向かいました。その途中で子供たちが一

生懸命お神輿を引いているところを見ました。今年もフリーマーケットや屋台が沢山出ていましたが、ひと

つ残念なことに私の好きなカレーライスがありませんでした＞＜ とりあえず金券を購入してお好み焼きを

買って食べました。Ｏさんは「来年も行きたいので呼んで下さいね」と言っていたので、来年も行きたいと

思います。 

8 月 23 日に行われるライブが台風のライブをするかしないか藤井恵さん本人が台風のため悩みに悩み結論が台風のた
め延期になりました。待つこと２週間後 8月 23日の待ちに待ったライブが１０月３日に本人藤井恵からライブがある
と連絡がありました。当日１０月３日台風が接近していて心配していましたが台風がそれ藤井恵さんのライブがおこな
れ行きました最寄りの駅天満駅まで行ってまずは晩ご飯を鉄板焼き居酒屋で塩焼きそばをたのみ腹ごしらいをして大
阪のライブハウスまで行きました。着いてからすぐライブハウス並びました。並んだかいもあり前から２つ目のテーブ
ルに座れました。１人でいったのですが僕のとなりに女性のかたが座り向こうからお一人ですかと聞いてきて１人です
よとこたえると話しかけられてどちらから来られたのですかと聞かれ三田から来ましたとゆうとちょっとわからない
と困っていたので反対に僕が女性のお一人ですかと聞くと１人ですよと応えていました。そして女性に僕からどちらか
ら来たのですかとかと聞くと門戸厄神から来ましたとゆったので「片道 15分の物語」という映画で紹介。阪急電車の
物語ですよね～とゆうとよくごぞんじです言っていました。映画館では見た事はなかったのでが「テレビでやっていい
たのをたまたま見ていました」と言ったりして後は、色んな話しながらライブを 19時から 21時 30分聞いていい気分
転換になり良い思い出になりました。 

 

１年ぶりに 10月 12日大阪フェスティバルホールで行われた今井美樹 CONCERT TOUR 2018 “SKY”に行って来まし

た。今井美樹さんを知ったのは毎週月曜日放送されているNHKの「鶴瓶の家族に乾杯」に出演されているのを見て、

両親と色々と話をしていたらコンサートに行ってみたくなり、チケットを購入できるところを探しました。チケットは

抽選でまさか当選するとは思ってもいませんでした。コンサートに行くまでの間に、CDレンタルショップで CDをレ

ンタルして予習をしました。待ちに待ったコンサートの当日、延期することもなく無事に行われ、沢山の方々が来られ

ていました。開演は 18時 30分から始まり、１曲目は「pride」からアップテンポ中心の曲を３曲歌って自己紹介。今

井美樹さんが「みなさん静かですけどみなさん大丈夫ですか？」と言って、僕はつい心の中で「大丈夫ですよ」と答え

ました。その後、何曲かまた歌って休憩。休憩の後、今年６月に発売されたオリジナルアルバム「Sky」の中から数曲

歌って、曲の紹とバンドメンバーの紹介がありました。アンコールは聞き馴染みのある「PIECE OF MY WISH」をフ

ルコーラスで歌い上げてコンサートは 21 時 30 分で終わりました。聴きごたえのある歌ばかりで良い気分転換になり

ました。 

 


